

En las '' CRONICAS DE BOGOTÁ, '' Tomo IV - página 364, por el Doctor Pedro M. IBÁÑEZ, leemos :'' La Convención convocada por el General Caicedo, como Vicepresidente de Colombia, se reunió el 25 de octubre de 1831 en la Capilla Castrense (después Salón de Grados de Universidad) El 21 de noviembre se aceptó la renuncia de Vicepresidente y al día siguiente se eligió para sucederle al General José María Obando. ''

'' Esta Convención expidió el decreto que organiza el Gobierno de la Nueva Granada. La Gran Colombia había muerto; por fortuna heredamos sus glorias y años despues su brillante nombre. (1) ''

'' (1) El 10 de noviembre, por mayoría de un voto, se arrancó al país el nombre de Colombia. Formaron la mayoría los señores : Angel M. Florez, B. Tobar, B. Palacios, D. C. Cuenca, D. Camacho, F. Restrepo, F. Soto, G. Sanchez, I. Vargas, I. Vanegas, J. M. Mantilla J. M. de Iatorre, J. M. Céspedes, J. Vargas, J. Borrero, J. N. TOSCANO, J. N. Azuero, J. de la C. Gomez Plata, J. J. Molina, J. Plata, J. J. Suarez, J. T. Landinez, J. Escarpet, M. Uribe R. M. Garcia Herreros, M. Cañarete, M. Garcia Munive, M. A. Camacho, M. A. Cantillo, R. Lievano, & &.

De tu affmo amigo

Carlos Abeláez Vidaneta

En el Tomo 18 del ARCHIVO SANTANDER, página 159 hay una carta de Jamaica del 16 de octubre de 1829 de Vicente Azuero al General Santander, en la cual le dice :..... '' En Curazao hay una multitud de expulsados. Allí están Pablo Durán, Rodríguez, los Coroneles Concha y Toscano, '' &.

En el TOMO 19 - ARCHIVO SANTANDER - hay una carta de Francisco SOTO a SANTANDER, página 82, en la cual le dice :.....'' CONVENCION. Instalose el 20 de octubre. Miembros distinguidos de la Convención..... Por su patriotismo aquilatado :Toscano, Clérigo Azuero, y algunos otros. ''

En la página 96 hay una carta de Santander, escrita en Nueva York el 14 de noviembre de 1831 dirigida al Gobernador de la Provincia de Pamplona, señor Juan Nepomuceno TOSCANO.

En la página 345 hay una felicitación a Santander, fechada el 23 de agosto de 1832 firmada por Juan Nepomuceno TOSCANO, Gobernador Departamental.

En el TOMO 21 del ARCHIVO SANTANDER, hay varias cartas del Coronel TOSCANO a Santander; en la página 87 habla de un señor FRANCO, de quien dice se ha manifestado un poco concentrado, & &.

En el TOMO 22- ARCHIVO SANTANDER - página 315 hay una carta de A. M. FLOREZ a SANTANDER en que le dice : '' Insisto en que Ud. se persuada de que harán su bochinche si el General Obando sale electo. El Coronel TOSCANO es hombre que confía demasiado en los demás; le falta una dosis de malicia de la buena. ''

